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     Plenária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Saneamento 

Data: 28/02/2023 Início: 9h15min                          Término: 10h25min 
 Ata Nº 01/2023 

Local: Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Águia Branca 

Participantes: Edirlei do Couto Quiuqui, Thaise Pereira Cichoni, Michel Ângelo Gomes, José Borges, Eduardo 

Tigre do Nascimento, Jonas Mendes de Brito, Aleoncio Basílio da Silva, Paulo Pires da Fonseca e Marcus 

Vinicius Sarmento Menegassi.  

Objetivo: Deliberação sobre a concessão de área do Parque Natural Municipal Recanto do Jacaré 

para exploração de serviço. 

CONTEÚDO DA REUNIÃO 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e quinze 

minutos, reuniram-se para a Reunião do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Saneamento, na sede da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente: Edirlei do Couto Quiuqui (presidente do COMUMASA e representante 

titular da SEMMA); Thaise Pereira Cichoni (representante suplente da SEMMA – apenas auxiliando na reunião 

e sem direito a voto, pois o titular estava presente); Michel Ângelo Gomes (vice-presidente do COMUMASA e 

representante da Secretaria Municipal  de Desenvolvimento Rural); José Borges (representante da Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços Urbanos), Eduardo Tigre do Nascimento (representante do Incaper); Jonas 

Mendes de Brito (representante da Secretaria Municipal de Saúde), Aleoncio Basílio da Silva (representante 

do Sindicato dos Trabalhadores Rurais), Dr. Paulo Pires da Fonseca (assessor jurídico) e  Marcus Vinicius 

Sarmento Menegassi (Secretário Executivo do COMUMASA). 

Os demais conselheiros representantes e suplentes não compareceram e não justificaram a ausência. 

Verificando-se o quórum, conforme previsto no art. 17 do regimento interno do COMUMASA, iniciou-se 

a reunião. 

A pauta da reunião foi a seguinte:  

I.             Abertura; 

II. Deliberação sobre a concessão de área do Parque Natural Municipal Recanto do Jacaré; 

III. Encerramento. 

A reunião iniciou-se com o presidente do COMUMASA Edirlei do Couto Quiuqui dando boas-vindas a 

todos os conselheiros presentes e agradecendo a participação de todos, salientando que é fundamental a 

participação dos conselheiros nas reuniões, já que muitas ações da secretaria de meio ambiente “SEMMA” 

dependem da aprovação do conselho. 

O assunto a ser deliberado nesta reunião foi a concessão de área do Parque Natural Municipal Recanto 

do Jacaré. Dr. Paulo tomou a palavra e expôs para os presentes a proposta para dinamização do parque, que 

consiste na concessão de área do parque para exploração de serviços de alimentação (bar, lanchonete, etc.), 

sendo que esta condição está prevista no item 10.41 do Plano de Manejo do parque. O assessor jurídico ainda 

explicou que a exploração desse serviço será feita pelo ganhador de concorrência pública, procedimento 
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licitatório aplicado nestes casos. Explicou também aos conselheiros que esta deliberação consiste apenas em 

aval do conselho para abertura do processo administrativo, e não com a realização da concorrência pública. 

Em caso de concordância com a abertura do processo, o edital da concorrência pública será submetido à 

análise dos conselheiros antes de sua publicação. 

Depois da exposição da proposta, de forma a auxiliar, Thaise fez o seguinte questionamento para os 

conselheiros: Há concordância dos conselheiros com o início do trabalho para promover a concessão, que se 

dá através da abertura de um processo administrativo para que seja feita concorrência pública? Após o 

questionamento, os conselheiros votantes, por unanimidade, concordaram com a abertura do processo 

administrativo para que seja feita a concorrência pública. 

Após a votação a discussão seguiu entre os conselheiros, onde foram levantadas as seguintes questões 

quanto à concessão: tamanho da área a ser disponibilizada; rua de acesso; quais as responsabilidades do 

vencedor da concorrência pública; questões quanto às edificações (banheiros, bebedouros, iluminação, 

limpeza do local). Ficou acordado que será criado um canal de comunicação para que os conselheiros enviem 

suas contribuições para elaboração do edital. 

Nada mais tendo a tratar, o presidente Edirlei do Couto Quiuqui encerrou a reunião às 10h25min e eu, 

Marcus Vinicius Sarmento Menegassi, lavrei a seguinte ata, que vai assinada por mim, pelo presidente e 

demais presentes na reunião. 

Águia Branca/ES, 28 de fevereiro de 2023. 
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